

Laudatio

anlässlich einer Würdigung
von Frau Jana Kaksch,
Herrn Markus Haubner und
Herrn Wilfried Obermeier
durch Herrn Regierungspräsidenten Axel Bartelt

Sehr geehrte Frau Kaksch,
sehr geehrter Herr Haubner,

am 08. Juli 2019 ereignete sich in der Pelchenhofener Straße/Wolfsteinstraße in Neumarkt i.d.OPf. ein folgenschwerer Verkehrsunfall. Durch den Zusammenstoß dreier Pkw geriet das unfallverursachende Fahrzeug in Brand. Die Flammen hatten sich bereits im Bereich der Rücksitzbank ausgebreitet und drohten, auf den gesamten Pkw, in dem sich noch die beiden bewusstlosen Fahrzeuginsassen befanden, überzugreifen.

Herr Obermeier, der heute leider nicht anwesend sein kann, ist Hausmeister in der angrenzenden Schule und regierte geistesgegenwärtig, indem er einen Feuerlöscher holten und damit den Fahrzeugbrand bekämpfte.

Zeitgleich eilten Sie beide, Frau Kaksch und Herr Haubner, zu dem brennenden Fahrzeug. Die Rettung gestaltete sich äußerst schwierig, da die beiden Insassen noch aus dem Auto befreit werden mussten. Es gelang Ihnen schließlich, die bewusstlosen Personen aus dem Gefahrenbereich wegzubringen und gesichert am Fahrbahnrand zu bergen. Die Fahrzeuginsassen kamen bald darauf wieder zu Bewusstsein und konnten vom eintreffenden Rettungsdienst versorgt und in ein Krankenhaus gebracht werden. Sie, sehr geehrte Frau Kaksch, zogen sich dabei eine Rauchgasintoxikation zu.

Für Ihren selbstlosen Einsatz wurden Sie, Frau Kaksch und Sie, Herr Haubner, im Jahr 2020 mit der Bayerischen Rettungsmedaille und Herr Obermeier mit einer Öffentlichen Belobigung durch Herrn Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder ausgezeichnet.

Als Regierungspräsident der Oberpfalz bedanke ich mich herzlich für Ihren mutigen und selbstlosen Einsatz, bei dem zwei Menschenleben gerettet werden konnten.